

## **BAB III METODE PENELITIAN**

### **A. Jenis penelitian**

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif.

### **B. Tempat dan waktu penelitian**

- a. Lokasi penelitian dilakukan RT 005/RW 003 Kelurahan Teunbaun Kecamatan Amarasi Barat Kabupaten Kupang.
- b. Waktu penelitian dilakukan yakni pada bulan Januari tahun 2024.

### **C. Populasi dan sampel**

- a. Populasi

Populasi dalam penelitian ini yakni masyarakat di RT 005/ RW 003 Kelurahan Teunbaun Kecamatan Amarasi Barat Kabupaten Kupang.

- b. Sampel

Sampel yaitu masyarakat yang mengetahui dan menggunakan tanaman obat tradisional dalam pengobatan penyakit wasir (*Hemoroid*) di Kelurahan Teunbaun Kecamatan Amarasi Barat Kabupaten Kupang.

### **D. Variabel penelitian**

Variabel dalam penelitian ini ialah variabel tunggal yaitu nama tanaman, nama latin, nama lokal, khasiat, bagian tanaman, cara penggunaan, cara pengolahan.

## Definisi Operasional

Variabel	Definisi Operasional
Inventarisasi	Kegiatan pengelompokkan tumbuhan berkhasiat obat berdasarkan jenis tanaman, bagian tanaman yang digunakan oleh masyarakat Kelurahan Teunbaun Kecamatan Amarasi Barat Kabupaten Kupang
Nama latin	nama latin dari tanaman obat
Nama lokal	Nama tanaman lokal yang dipakai Masyarakat Teunbaun
Nama indonesia	Nama tanaman umum digunakan oleh warga Indonesia dan tercatat dalam KBBI
Bagian tanaman yang digunakan	Yaitu bagian tumbuhan yang paling sering digunakan di Kelurahan Teunbaun
Khasiat	Kegunaan atau manfaat tumbuhan berkhasiat obat
Cara pengolahan	Cara yang sering digunakan sehari-hari dalam pengobatan tradisional
Cara penggunaan	Cara yang digunakan sehari-hari dalam pengobatan menggunakan tanaman tradisional
Tanaman obat	Tanaman obat yang digunakan oleh masyarakat sebagai bahan pengobatan
Jumlah tanaman	Banyaknya tanaman obat yang digunakan oleh masyarakat desa Teunbaun sebagai bahan obat
Masyarakat	Yang menggunakan tanaman obat dalam pengobatan penyakit wasir

## E. Objek penelitian

Objek pada penelitian ini yaitu masyarakat yang memiliki kemampuan mengetahui dan pengalaman menggunakan tumbuhan berkhasiat obat sebagai obat tradisional di Kelurahan Teunbaun Kecamatan Amarasi

Barat. Kriteria responden adalah sehat jasmani dan bertempat tinggal di RT.05/RW.03 Kelurahan Teunbaun.

#### **F. Instrumen penelitian**

Instrumen yang digunakan dalam penelitian yaitu pada battra laki-laki dan Perempuan di Kelurahan Teunbaun dengan teknik wawancara dan pengamatan langsung tumbuhan berkhasiat obat yang ada di kelurahan Teunbaun.

#### **G. Teknik pengumpulan data**

Teknik Wawancara yang dilakukan adalah peneliti berbicara langsung dengan responden agar mendapat jawaban dari penggunaan tanaman sebagai pengobatan tradisional dalam pengobatan wasir (*hemoroid*) dan digunakan Teknik *purposive sampling* untuk melihat secara langsung kesesuaian tanaman yang digunakan untuk pengobatan tradisional tersebut.

#### **H. Analisis Data**

Data yang diperoleh ditabulasikan dalam bentuk tabel yang didalamnya berisi nama tanaman, bagian tanaman, khasiat tanaman, cara pengolahan, dan cara penggunaan tanaman tradisional.